

Comunicado 26/2018

JORNADA DE ORACIÓN POR NICARAGUA Domingo 22 de julio de 2018

A toda la Comunidad Diocesana:

La gracia y la paz de parte de Dios, el Padre de todos, habite en sus corazones, y que el don del Espíritu Santo nos lleve a la unidad anhelada.

Frente a los hechos violentos acaecidos en Nicaragua y el clamor de los Obispos de este país, no podemos ser indiferentes, también hemos experimentado la pobreza, la violencia, e incluso, la indiferencia. De este modo, haciendo una sola voz con nuestros hermanos de Nicaragua, su servidor, y conmigo toda la comunidad de la Arquidiócesis de Guadalajara, nos unimos a la súplica para que el domingo 22 de julio realicemos en toda Latinoamérica, una JORNADA DE ORACIÓN POR LA PAZ EN NICARAGUA.

Esta jornada por la paz ha sido pedida por el Emmo. Sr. Card. RUBÉN SALAZAR GÓMEZ, Presidente de la Conferencia Episcopal Latinoamericana (CELAM), así como los Excmos. Sres. Obispos de México (CEM). Nuestra Iglesia Diocesana sabe del testimonio de la fe de sus mártires, y nos unimos al clamor de la sangre derramada. Les pido por ello que seamos solidarios en la oración y que en TODAS LAS MISAS de este domingo 22 de julio se invite expresamente a sus Comunidades a pedir con insistencia la paz para todo el pueblo y gobierno de Nicaragua.

Tengo en la mente la oración de San Bernardo, "Oh, Madre bendita, una espada ha traspasado tu alma: no habría podido sin traspasar ésta, traspasar la carne del Hijo. ¡Es verdad! Es Jesús que es tuyo, que es nuestro, de todos, pero especialmente tuyo... Aquella lanza mortal abre su costado, pero es tu alma la que es traspasada..." De manera similar, en el sufrimiento y la agonía de cada hijo de Dios, toda la Iglesia es herida y lastimada, Ella implora, sintiendo en un sólo latir, el pulso de todos sus hijos.

Agradezco unirse a esta iniciativa motivando la conciencia de la fraternal unidad entre las personas y los pueblos, y en la búsqueda de la paz a través de la justicia y la misericordia. Guadalajara, Jal., a 19 de julio de 2018.

+ JOSÉ FRANCISCO CARD. ROBLES ORTEGA

Arzobispo de Guadalajara

Cad. Wheele

Secretario Canciller

Prot. A 3362/2018